

Pickering explica la ayuda de EUA.

La política económica interna y la ayuda exterior, deben tomar en cuenta a todas las clases económicas de El Salvador, en igual forma que la ayuda militar debe ofrecer seguridad personal a todos, sin importar su posición dentro de la sociedad.

Así lo manifestó en forma categórica anoche el embajador de los Estados Unidos de Norteamérica Dr. Thomas R. Pickering, durante cena de ASEMI (Asociación Salvadoreña de Egresados de Máster de INCAE), en la cual fue disertante invitado el diplomático, quien habló y respondió interrogantes sobre el tema: "Los Estados Unidos El Sal-

vador y la Iniciativa para América Central".

Los norteamericanos vemos en la iniciativa de ley de 1984 para la paz, el desarrollo y la democracia en América Central, una oportunidad para que unidos los salvadoreños y los norteamericanos, trabajemos para poner paro a las muertes, ya sean éstas causadas por las armas, por la malnutrición o por el agua potable contaminada, señaló. Luego dijo: El tema que da cohesión a la iniciativa es el progreso, tanto de la seguridad nacional como el desarrollo humano. La

— Pasa a la página 34 —



EN HUELGA. Jorge Alberto Lara, del Sindicato de los miembros de Juntas Electorales Departamentales, informa el Consejo Central de Elecciones.

Nombradas Juntas Electorales Departamentales

Ayer fueron nombrados los miembros de Juntas Electorales Departamentales, informa el Consejo Central de Elecciones.

La nómina de integrantes de dichas Juntas se detallan a continuación:

Por Ahuachapán: Juan Bautista Zepeda, PDC; Mario Chinchilla Tobar, PCN; René Ayala Mendoza, ARENA; Hernán López Silva, PPS; Rafael Sánchez, POP; Ovidio Valdez, PAISA, y Rosa Castro, AD.

Cabañas: Alfredo Rauda Rodríguez, PDC; Ana Rivas de Martínez, PCN; Luis Ade-

— Pasa a la página 25 —

Impugnación del PDC rechazó ayer ARENA

ARENA presentó ayer, el rechazo a la impugnación presentada por el PDC a su candidato a la presidencia, mayor Roberto D'Aubuisson.

El documento fue recibido por el secretario general del Consejo Central de Elecciones, CCE, Dr. Mauricio Rivas Valdez, quien manifestó que en la próxima reunión de los miembros del CCE, se estudiará y se conocerá la resolución respectiva.

Entre los argumentos que presentó ARENA, para defender la inscripción de su

candidato, están un breve esbozo de la impugnación jurídica que ARENA hizo al candidato a la vicepresidencia por el PDC, explicando que la nulidad de su inscripción se había efectuado por razones inconstitucionales.

Asimismo se refiere a la impugnación que el PDC hace a ARENA, aclarando que primeramente se había presentado un escrito en donde se calumniaba y expresaban de manera soez contra el mayor D'Aubuisson, escrito que fue corregido y presentado por segunda vez al

— Pasa a la página 42 —

Sindicato del ISSS decide continuar paro

El retiro de la comisión negociadora, representante del consejo directivo del ISSS, dieron a conocer ayer dirigentes del Sindicato de Trabajadores del Instituto Salvadoreño del Seguro Social.

Con tal disposición, dijeron, se han violado los acuerdos tomados en actos anteriores, agregando que el conflicto no sólo es de origen salarial, sino a raíz de constantes violaciones a cláusulas en los contratos de los trabajadores durante los últimos años, por parte de la dirección del ISSS.

Expresaron que se trata

— Pasa a la página 45 —



Foto de LA PRENSA, por Malena

PARLAMENTARIOS ALEMANES. Dr. Volker Rühle, vicepresidente del Parlamento alemán, y Peter Thartmann, representante alemán también, hicieron visita de cortesía a las diferentes fracciones políticas de la

Asamblea Legislativa, para enterarse de la situación política que vive el país al aproximarse las elecciones para presidente y vicepresidente de la República. Les acompaña el diputado Lic. David Trejos, izquierda.

BCR puede apoyar sector ganadero

"El Fondo de Desarrollo Económico del Banco Central de Reserva, por medio del Sistema Bancario Nacional, puede muy bien atender en forma eficiente y oportuna las necesidades económicas del sector ganadero, para lograr la reactivación de tal rubro productivo".

Así lo expresó ayer el Ing. Oscar Landaverde, subgerente de Operaciones del Banco de Fomento Agropecuario, entidad patrocinadora del Primer Simposium Ganadero Nacional, que clausuró ayer mismo por la tarde, y de donde se obtendrán algunas resoluciones y posibles soluciones a la proble-

mática que viene afrontando el sector ganadero por las circunstancias violentas de todos conocidas, explicó.

Las áreas potencialmente ganaderas, es decir, las zonas norte de Morazán, La Unión, San Miguel y Chalatenango, están en condiciones subutilizadas por la misma situación: robo y otras condiciones inapropiadas lo cual ha reducido de más de un millón doscientas mil cabezas de ganado que existían en 1979, a solamente unas 800 mil cabezas ahora, lo cual indica un decrecimiento grande que incide en la economía de

— Pasa a la página 44 —

Srio. Ejecutivo CDH. visita Estados Unidos

Invitado por el gobierno de los Estados Unidos, para un viaje de un mes por diferentes lugares e instituciones de aquella nación, partió el Lic. A. Benjamín Cestoni, secretario ejecutivo de la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador. Informa el

Lic. Cestoni que su gira es con el objeto de sostener entrevistas con personalidades del Congreso y del Senado de los Estados Unidos, con dirigentes y personeros de instituciones oficiales y privadas, con periodistas y

— Pasa a la página 23 —



A ESTADOS UNIDOS. Lic. A. Benjamín Cestoni, Srio. de la CDH., expondrá la realidad de los derechos humanos del país en su gira a Estados Unidos.

Reactivación económica objetivo de FUSADES

En la primera junta general de miembros de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), celebrada el 6 del corriente, la junta general pasó revista a un ejercicio anual que a pesar de ser el primero en la vida de

la institución, arroja un saldo de realizaciones notables. Dentro de las actividades propias del área de desarrollo institucional, FUSADES ha establecido vínculos con instituciones locales y extranjeras que pueden co-

— Pasa a la página 30 —

Resultado de concurso de Universidad Gavidia

La Universidad Francisco Gavidia dio a conocer el resultado del concurso promovido con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer. El jurado estuvo integrado por los distinguidos profesionales Lic. Antonia Portillo de Galindo,

escritor Luis Gallegos Valdés y Dr. David Escobar Galindo, quienes emitieron el siguiente fallo:

En la ciudad de San Salvador, a las quince horas del día seis de marzo de mil novecientos ochenta y cuatro.

— Pasa a la página 64 —

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-26
Cartas a Maria 11
Hermano Pablo 26
Platillos 30
Indicador 45
Deporte 46-49
Cómicos 50-52
Clasificados 54-64
Cines 64-71



REACTIVACION. Los licenciados Roberto Murray Meza, presidente de FUSADES (centro), Lic. Ricardo Hill Argüello y Sr.

Salvador Simán, izquierda, durante la primera Junta General de Miembros. Anuncian objetivos de luchar por la reactivación económica del país.